



Protokoll Abteilungsversammlung Badminton 2007

Ort: Grillhütte auf dem Vereinsgelände

Datum: 30. März 2007

Zeit: 19:10 bis 20:25 Uhr

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Berichte
3. Entlastung des Vorstands
4. Neuwahlen des Vorstands
5. Neuwahlen Kassenprüfer
6. Anträge
7. Verschiedenes

TOP 1: Begrüßung

Der Abteilungsvorsitzende Hubert Mühlbauer begrüßt ca. 20 TeilnehmerInnen (siehe Anwesenheitsliste).

TOP 2: Berichte

- Hubert berichtet aus dem abgelaufenen Jahr. Der vollständige Bericht wird als Anhang 1 angefügt. Schwerpunkte des Berichts sind
 - unserer Teilnahme beim Zwiebelmarkt,
 - die Ausrichtung der Bezirksmeisterschaften der Senioren,
 - die Teilnahme am Datterich,
 - das Weihnachtskegeln.

Hubert dankt allen HelferInnen, VorstandskollegInnen und dem Hauptverein für die stetige Unterstützung.

Anschließend erläutert er noch einmal seinen Entschluss mit dieser Abteilungssitzung sein Amt als Abteilungsvorsitzender nach 23 Jahren abzugeben und bietet für die Zukunft seine Hilfe an.

Der Bericht wird mit Applaus der Anwesenden beendet.

- Rainer Hoppe berichtet als Sportwart von den sportlichen Aspekten des abgelaufenen Jahres. Der vollständige Bericht wird als Anhang 2 angefügt. Insgesamt haben 3 Mannschaften im Seniorenbereich und eine Minimannschaft am Spielbetrieb teilgenommen. In diesem Jahr gab es leider keine Meisterschaft zu feiern, aber es war auch kein Abstieg zu verzeichnen.
- Andreas Sauer berichtet als Kassenwart über die Finanzsituation der Abteilung. Der vollständige Bericht wird als Anhang 3 angefügt. Die Kasse ist im Augenblick insbesondere durch Einnahmen von Turnieren und aufgrund gesunkener Unkosten durch geringeren Federballverbrauch gut gefüllt. Aus privaten Gründen wird auch er nicht mehr für den Vorstand kandidieren.
- Uwe Thielen berichtet von der Kassenprüfung, die er zusammen mit Kurt Haberhauer durchgeführt hat. So wie wir es aus den vergangenen



Jahren gewohnt waren hat auch diese Prüfung keinerlei Beanstandungen ergeben.

TOP 3: Entlastung des Vorstandes

Nach seinem Bericht stellt Uwe den Antrag auf Entlastung des Vorstands. Hubert stellt diesen Antrag zur Abstimmung. Der Antrag wird bei 5 Enthaltungen und keiner Gegenstimme angenommen.

TOP 4: Neuwahlen des Vorstandes

Nachdem klar ist, dass Hubert nicht selber wieder kandidieren wird, fungiert er als Wahlleiter. Alle Abstimmungen erfolgen per Handzeichen. Zu allen Wahlen gibt es nur einen Kandidaten bzw. eine Kandidatin. Die folgende Tabelle zeigt die Wahlergebnisse:

Amt	KandidatIn	Wahlergebnis (Enthaltungen / Gegenstimmen)
Vorsitz	Helga Haberhauer	1 (selbst) / 0
Stellvertreter Vorsitz	Jörg Nilges	0 / 0
Sportwart	Rainer Hoppe	1 (selbst) / 0
Kassenwart	Uwe Thielen	1 (selbst) / 0
Pressewart	Michael Gesmann	0 / 0
Jugendwart	Pascal Roth	1 (selbst) / 0
Freizeitwart	Roland Tatzel	0 / 0

Alle Gewählten erklären auf Befragung, dass sie die Wahl annehmen.

TOP 5: Neuwahlen der Kassenprüfer

Petra Ahrends und Jürgen Weidemann werden einstimmig zu Kassenprüfern für das Jahr 2007/08 gewählt.

TOP 6: Anträge

Es liegen keine Anträge vor, und es werden auch jetzt keine Anträge vorgebracht.

TOP 7: Verschiedenes

- Helga berichtet, dass zur nächsten Saison alle Mannschaften mit neuen Trikots ausgerüstet werden. Muster zur Anprobe werden ab Montag im Training ausliegen. Ein Aushang im Raum zeigt die ausgewählten Trikots und Trainingsanzüge. Im Seniorenbereich wird für alle festen MannschaftsspielerInnen ein Satz bestehend aus Trikot und Sporthose komplett finanziert. Dazu passende Trainingsanzüge können zu einem Eigenanteil von 30,- Euro erworben werden. Für Mini-, Schüler- und Jugendmannschaften ist bisher nur das Trikot vorgesehen.
- Der Vorstand wünscht sich von den Abteilungsmitgliedern Informationen darüber, welche weiteren Freizeitaktivitäten neben dem Badminton sport selber noch gewünscht werden. Dazu verweist Helga auf ein ausgehängtes Plakat, auf dem jeder seine Wünsche aufschreiben kann.



- Der Vorsitzende des Gesamtvereins, Herr Schmalz, dankt allen sportlich und ehrenamtlich Aktiven der Abteilung und beglückwünscht den neuen Vorstand zu seiner Wahl. Er betont die Bedeutung der Jugendarbeit des Vereins und regt eine Zusammenarbeit mit der GHS an. Badminton solle im Schulsport immer noch ein interessantes Angebot bleiben.
- Herr Schmalz dankt Andreas Sauer für seine über 10-jährige Tätigkeit als zuverlässiger Kassenwart (niemand weiss so genau, wie lange Andreas das schon macht, vermutlich seit ungefähr 1994).
- Herr Schmalz dankt dem „Urgestein“ Hubert für seine langjährige Tätigkeit als Abteilungsvorsitzender. In einer kurzen Rede stellt er Hubert in drei Funktionen heraus:
 - Hubert der Gründer beginnt im Herbst 1981 mit einer kleinen Gruppe in der Hegelsberghalle Federball zu spielen. Seit 1982 gehört Badminton dann zum SVS und Hubert wird zu einem Vereinsmitglied. Ab 1984 wird Badminton offiziell zu einer eigenständigen Abteilung (noch gibt es keine Feldmarkierungen in der Halle). 1985 bekommt die Abteilung weitere Trainingszeiten in der Kirschberghalle, die dann auch „richtige“ Badmintonfelder hat.
 - Hubert der Sportler nimmt 1984 mit der ersten Mannschaft des SVS erstmalig am Spielbetrieb im HBV teil und spielt in der Folgezeit noch viele Jahre in verschiedenen Mannschaften.
 - Hubert der Ehrenamtliche arbeitet rekordverdächtige 23 Jahre ohne Unterbrechung im Vorstand und organisiert immer wieder Helfer für alle möglichen Feste, wie z.B. das Familienfest zu Himmelfahrt oder für den Zwiebelmarkt.

Eine weitere Würdigung wird es im Rahmen der Hauptversammlung des Vereins am 14. Mai geben.

Im Laufe dieses Rückblicks, den Hubert natürlich auch noch etwas kommentieren muss, erklärt sich Hubert bereit, im Jahr 2009 zur 25-Jahr-Feier der Abteilung die Festrede zu halten!

- Auch Helga dankt Hubert noch einmal und überreicht „dem Mann mit der Pfeife“ ein kleines Geschenk der Abteilung. Auch (zur Zeit Gartenbauer) Andreas wird mit einem Danke-schön-Geschenk verabschiedet.

Helga schließt den offiziellen Teil und eröffnet den gemütlichen Teil mit einem Hinweis auf das inzwischen eingetroffene Buffet.

Für das Protokoll: Michael Gesmann

3 Berichte als Anlagen